Activité d'extrême droite - Conseils aux demandeurs d'asile et aux réfugiés Introduction:

Au Royaume-Uni, nous voyons une augmentation de l'extrémisme d'extréme droite et des activités des groupes qui souscrivent à ce type de croyance. L'extrémisme d'extrême droite sont des raciste, islamophobes et les gens qui n'y croient pas à l'immigration au Royaume-Uni. Ils ciblent les Noirs et les Asiatiques ainsi que les personnes minorites, les musulmans, les migrants et les personnes en quête de sécurité au Royaume-Uni.

Nous avons vu des activités d'extréme droite dans les rues du Royaume-Uni, y compris les émeutiers et le ciblage des logements qui hébergent les demandeurs d'asile et les réfugiés, en particulier dans les hôtels.

Cela a impliqué des groupes de personnes attaquant les hôtels, ainsi que l'utilisation de différentes tactiques pour faire campagne en dehors des hôtels et pour répandre des mensonges, de la haine et de la désinformation sur les réfugiés et les demandeurs d'asile au Royaume-Uni en ligne et dans les communautés.

Ces attaques sont très effrayantes et peuvent être très dangereuses. Il est important de se rappeler que bien que ces attaques soient horribles, ces personnes représentent une minorité du Royaume-Uni. Ils sont très bruyants et très en colère, mais la plupart des gens au Royaume-Uni veulent que vous vous sentiez en sécurité et le bienvenu ici.

Vous avez le droit d'être dans votre communauté locale et de vous sentir en sécurité. Vous avez également le droit d'effectuer vos activités quotidiennes habituelles. Personne n'a le droit de vous traiter mal en raison de votre race, de votre origine ethnique ou de votre religion, mais en ce moment, vous voudrez peut-être prendre des précautions si vous ne vous sentez pas en sécurité.

<u>Informations pour vous aider à assurer votre sécurité et celle de votre famille</u>

Activité d'extrême droite - Que dois-je rechercher ?

L'activité d'extrême droite peut se présenter sous de nombreuses formes. Parfois, cela peut être coordonné et violent comme les émeutes d'août 2024 où ils utilisent la violence dans les lieux publics pour attirer l'attention. D'autres fois, ils peuvent être bons pour cacher leur comportement. Nous savons qu'ils utilisent les tactiques suivantes pour répandre des mensonges, de la haine et de la désinformation et pour intimider et provoquer la peur.

- Organiser des manifestations dans des endroits importants dans des villes avec des Drapeau Anglise, crier des abus racistes et être menaçant
- Organiser des manifestations à l'extérieur des logements d'asile avec des bannières et en créant du bruit, essayant parfois de causer des dommages à la propriété.

- Visiter les hôtels dans les quels vivent les réfugiés et les demandeurs d'asile pour faire des films.
- Tenter d'obtenir une entrée non autorisée dans les hôtels pour faire des films et/ou parler aux Résidents.
- Crier des abus racistes
- Menaces de violence contre les organisations offrant un soutien aux demandeurs d'asile et aux réfugiés

TOUTES ces tactiques sont conçues pour intimider et sont utilisées pour créer un mauvais sentiment et une peur à l'égard des réfugiés et des demandeurs d'asile dans les communautés locales et pour partager sur les comptes de médias sociaux.

Parfois, les manifestants d'extréme droite peuvent sembler amicaux s'ils pensent que cela les aidera à accéder à vous, à votre famille ou à votre logement pour obtenir un bon film, mais parfois, ils peuvent aussi être agressifs et intimidants.

Faites attention aux personnes qui prétendent être journalistes. C'est votre droit de parler à qui vous voulez, mais certaines personnes font semblant d'être des journalistes pour obtenir des vidéos à partager sur les médias sociaux. Si vous voulez parler à un journaliste de vos expériences, votre organisme de bienfaisance local d'asile ou de réfugiés peut être en mesure de vous aider à le faire en toute sécurité.

Soyez prudent avec les publications sur vos resaeux sociaux qui montrent votre emplacement. Surtout pendant toute activité d'extrême droite.

Les gens d'extrême droite surveillent les canaux de médias sociaux pour recueillir des informations sur l'endroit où se trouvent les gens et ce qui se passe dans des domaines spécifiques.

La police

Parfois, parler à la police peut aussi être effrayant. Au Royaume-Uni, la police a le devoir de vous protéger. Si vous ne parlez pas anglais, mais que vous avez besoin de parler à la police, vous pouvez leur demander d'organiser un interprète pour vous, ils doivent toujours le faire lorsque vous le demandez. Vous n'avez pas besoin de trouver votre propre interprète. Au Royaume-Uni, votre race, votre origine ethnique et votre religion sont toutes des caractéristiques protégées par la loi britannique. Vous avez le droit à la police de vous traiter avec respect et de vous aider à rester en sécurité.

Rappelez-vous:

Urgences – Au cas où le crime se produit à ce moment-là ou lorsque quelqu'un est en danger à ce moment-là : appelez le 999 sur votre téléphone. Lorsque l'appel est répondu, dites-leur que vous avez besoin de la police.

S'il ne s'agit pas d'une urgence - personne n'est en danger à ce moment-là, mais vous voulez signaler un crime ou donner des informations à la police : appelez le 101 sur votre téléphone.

Que dois-je faire si je pense qu'il y a la menace de l'activité d'extrême droite là où je vis ?

DÉCOUVREZ

- 1. Demandez à des personnes de confiance dans votre communauté a propos des risques récents. Cela pourrait inclure la question de savoir s'il y a eu des attaques locales ou des menaces de manifestations. Cela vous aidera à prendre de bonnes décisions sur l'endroit où il est sûr et les endroits à éviter à certains moments.
- 2. Parlez à d'autres personnes que vous connaissez, au personnel des logements de bureau à domicile ou à des fournisseurs d'hébergement, à des organismes de bienfaisance ou à des groupes locaux aux quels vous fréquentez pour vous assurer que vous avez les informations les plus à jour.
- 3. Restez vigilant pour tout ce qui semble déplacé ou inhabituel près de chez vous. Si vous voyez ou entendez quelque chose de suspect, faites confiance à votre instinct et signalez immédiatement vos préoccupations à la police ou au personnel de l'hébergement.

ACTION

A faire Avant de sortir :

- 1. Assurez-vous que la batterie de votre téléphone est chargée et que vous avez des numéros importants enregistrés.
- 2. Faites savoir aux gens où vous allez et à quelle heure vous vous attendez à être de retour (il peut s'agir d'un ami ou d'un membre de votre famille). Ils peuvent vérifier auprès de vous ou faire savoir à quelqu'un s'il ne peut pas vous contacter.
- 3. Si devez vous connecter ou vous déconnecter de votre hébergement, assurez-vous de le faire.
- 4. Réfléchissez à la question de savoir s'il serait préférable de sortir avec quelqu'un d'autre, pas seul.

Lorsque vous êtes sorti :

- 1. SOYEZ ALERTE ET CONSCIENT assurez-vous d'être conscient de votre environnement lorsque vous quittez votre logement. Si vous pensez que votre sécurité est menacée à tout moment, appelez la police au 999.
- 2. Essayez de voyager dans des zones bien éclairées et des espaces publics.
- 3. Essayez d'utiliser différents itinéraires vers et depuis les endroits que vous visitez régulièrement.
- 4. Si vous êtes approché par quelqu'un qui, selon vous, est impliqué dans une activité d'extréme de droite, n'interagissez pas avec lui. Trouvez un lieu public sûr dès que possible, vous pouvez demander de l'aide aux gens dans les bâtiments publics comme les bibliothèques ou dans les postes de police ou dans les magasins. Téléphonez à la police ou demandez à quelqu'un d'autre de vous aider à appeler.

5. Si quelqu'un s'approche de vous avec un appareil photo ou essaie de vous filmer avec un téléphone, éloignez-vous et ne répondez pas ou n'interagissez pas avec lui. Trouvez un lieu public possible et appelez la police au 999.

Que dois-je faire si l'extrême droite attaque ma maison ?

Si vous vivez dans un hôtel:

- 1. Suivez les instructions du personnel sur place. Ils travailleront avec la police et le ministère de l'Intérieur pour vous protéger. Cela peut impliquer de vous déplacer à court terme vers un autre endroit.
- 2. Assurez-vous que le personnel du fournisseur d'hébergement sait où vous êtes en vous enregistrant à la réception.

Si vous vivez dans une maison de la communauté

- 1. Appelez immédiatement la police au 999 et dites-leur que votre maison est attaquée. Signaler tout abus raciste
- 2. Si vous le pouvez, appelez votre agent de logement et dites-leur ce qui se passe.
- 3. Trouvez l'espace le plus sûr dans votre maison pour attendre. Essayez de trouver une pièce sans fenêtres ou qui est suffisamment éloignée des fenêtres pour se protéger de l'entrée ou de la casse. Idéalement, ces espaces devraient être verrouillables de l'intérieur et avoir des voies d'évacuation d'incendie dégagées et débloquées.

Que dois-je faire si je suis à l'extérieur de mon logement et que j'ai reçu des informations indiquant qu'il y a une activité très droite dans mon hôtel ou chez moi?

1. Ne retournez pas à votre hôtel ou à votre domicile tant qu'on ne vous a pas dit qu'il est sûr de le faire.

- 2. Trouvez un lieu public sûr pour attendre ou rester avec un ami et attendez plus d'informations de votre fournisseur de logement
- 3. Si vous recevez une alerte par SMS ou un appel de votre hôtel ou de votre fournisseur de logement pour vous informer d'un incident à l'hôtel, faites-leur savoir que vous êtes à l'extérieur de l'hôtel. Assurez-vous qu'ils ont un numéro de téléphone pour vous.
- 4. Votre fournisseur de logement ou d'hôtel vous tiendra au courant de ce qu'il faut faire ensuite et vous fera savoir quand il est sûr de revenir.